

Solotanz und magische Künste

Der SV Millingen hatte zum fünften Mal zu einer Kinderkarnevalsparty eingeladen.



In der Turnhalle der Millinger Grundschule herrschte ausgelassene Karnevalsstimmung. FOTO: SVM

MILLINGEN |(RP) Der SV Millingen ist ein Sport- und kein Karnevalsverein, aber auch in der fünften Jahreszeit hat er sich inzwischen etabliert. Zum fünften Mal veranstaltete er unter der Leitung der Vereinsjugendwartin Angelika Glanz in der Turnhalle der Schule am Bienenhaus eine Millinger Kindersitzung. Die Resonanz war überwältigend.

Schon vor dem offiziellen Einlass bildete sich eine lange Schlange und die Turnhalle, die vom Elferrat der St.-Ulrich-Bruderschaft für dessen Büttensitzungen karnevalistisch hergerichtet worden war, war proppenvoll. Alle Kinder und auch viele erwachsene Begleiter waren verkleidet und von Beginn an herrschte eine ausgelassene und fröhliche Stimmung.

Für die vielen Besucher gab es ein buntes, abwechslungsreiches und kindgerechtes Programm. Die Solotänzerin Laura Görlitz von der 1. KG Rot-Weiß Borth begeisterte mit ihrem Auftritt das junge Publikum ebenso wie die Borthher Funken. Nicht weniger Applaus bekamen die Red Stars und die OMG's des KAG Ossenberg. Auf große Zustimmung trafen aber auch die Mitmachtänze wie der Piratentanz oder das Bobfahrerlied. Und dann gab es noch den Zauberer Minimax mit seiner Honeyfunny, die immer wieder Kinder in ihr Programm einbanden und Jung und Alt mit den magischen Künsten zum Staunen brachten. Auch sie sorgten mit dafür, dass keine Langeweile aufkam.

Für Kinder, Eltern und Großeltern gab es während der Sitzung was zu knabbern und Kuchen – alles von den Mitgliedern und Freunden des SV Millingen gespendet. Bei einer Tombola gab es viel zu gewinnen.

Auch die Ossenberger Kinderprinzessin Mila I., die gekonnt ihren Prinzessinentanz vorführte, und die Millinger Prinzessin Andra I. mit dem Elferrat der St. Ulrich-Bruderschaft schauten vorbei. Millingens Jugendwartin Angelika Glanz dankte allen, die zum Erfolg der Sitzung beigetragen haben und versprach, dass der SV Millingen auch im nächsten Jahr wieder eine Kindersitzung veranstalten wird.